

Auf Bitte von Kulturkoordinator Burgenger wird dieser TOP aus zeitlichen Gründen vorgezogen.

Herr Burgenger erläutert, dass die Idee, das Bürgerhaus als „Kino“ zu nutzen, zu realisieren ist, wenn eine Art „Filmklub“ gegründet wird, welcher als nicht kommerzielle Veranstaltungen regelmäßig Filmnachmittage bzw. Abende im Bürgerhaus anbietet. Über eine deutsche Gesellschaft für Filmrechte kann von der Stadt eine Jahreslizenz i. H. v. 300€ erworben werden. Die benötigte Technik (Beamer, Leinwand) sowie ein großer Bestand an DVDs sind im Bürgerhaus bzw. Bücherei vorhanden. Die Filmtitel dürfen nicht öffentlich z.B. in der Presse genannt und/oder beworben werden. Angedacht sind auf dieser Grundlage zunächst ca. 5 Veranstaltungen von Januar bis März 2014 mit einem Kaffee/Kuchen-Angebot in Kooperation mit dem Schortenser Seniorenpass.

AM Eggers begrüßt die Pläne der Verwaltung und ergänzt, dass es ebenso wichtig ist, neben den Senioren auch Kinder und Jugendliche in dieses Angebot einzuschließen. Wünschenswert sind z.B. Kinonachmittage für Kinder wo zeitgleich die Eltern bei Kaffee und Kuchen zusammen sitzen können. Die Ergänzung wird mit in die Planungen aufgenommen

AM Labeschautzki spricht sich im Namen der SPD-Fraktion für die Anregung der CDU-Fraktion aus.

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: